



98.5

FM MERIDIANO

TÚ RADIO
¡Siempre con vos!



LOCALES & REGIONALES

ARGENTINA & EL MUNDO

DEPORTES

TECNO

CINE & SERIES



Inicio > ARGENTINA & EL MUNDO > Ministra de Minas 'copia y pega' sus respuestas en los debates, según...

ARGENTINA & EL MUNDO

Ministra de Minas 'copia y pega' sus respuestas en los debates, según representante del Centro Democrático

Por Sistema de Noticias +R - 14 de septiembre de 2022

4 0

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

G+ P



La ministra Vélez ha sido citada en los últimos días a varios debates de control político en el Congreso. Foto: @IreneVelezT, Twitter.

La ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, como ya es costumbre, ha vuelto a ser objeto de críticas, esta vez durante su intervención en la Comisión Quinta de la Cámara de Representantes, en donde fue citada por sus declaraciones sobre importar gas desde Venezuela para suplir la demanda interna.

Esta vez, quien cuestionó a la jefe de la cartera minera fue el representante a la Cámara del Centro Democrático, Juan Fernando Espinal, quien al comienzo del debate le hizo un llamado de atención a la ministra Vélez y afirmó que es recurrente "que las respuestas a los cuestionarios lleguen sobre el tiempo, incumpliendo el reglamento del Congreso".

El representante Espinal también señaló que las respuestas a sus preguntas carecieron de fondo y que desde el Ministerio de Minas y Energía se limitaron a "copiar y pegar las mismas respuestas" que ha dado en los distintos debates a los que ha estado citada la ministra Vélez en los últimos días.

Vale mencionar que este no es el primer reclamo sobre las respuestas que ha dado la ministra, pues el pasado martes en la Comisión Primera del Senado el senador de Cambio Radical Carlos Fernando Mota advirtió que las respuestas a sus preguntas llegaron casi 24 horas antes del debate de control político, cuando este había sido anunciado con varias semanas de anticipación.

A lo que la ministra argumentó, durante su intervención en la Comisión Quinta, que tanto ella y como en el ministerio han "recibido más de 500 preguntas en debates en estos días y hemos respondido a la mayor velocidad que hemos podido".

PAMPA AGRONOMÍA
INGENIERO AGRÓNOMO
RUBÉN MARCELO MARCOS

ASESORAMIENTO TÉCNICO - AGROQUÍMICOS
SEMILLAS HÍBRIDAS - FORRAJERAS
PULVERIZACIONES TERRESTRES

Tel.: (02302) 496066 - 496406
Av. Bargeró 610 - C.P.: 6239 - Glez. Moreno

CAMARA DE COMERCIO

CAMARA DE COMERCIO GONZALEZ MORENO
2302 49-6196
calle antartida argentina

15ta. Fiesta de APADRINANDO

9 y 10 de Octubre de 2022 en AMERICA - Bs. As.

Con la misma... PARTICIPAS POR INCREIBLE SORTEO

¡¡¡¡¡ VALOR \$ 8.000

¡¡¡¡¡ 1499.99

PACK FUTBOL Y HBO FULL!!!!
MAS DE 150 CANALES FULL HD
ACTIVACION SIN COSTO

CON TACTENOS
¡¡¡¡¡ TRENQUE LAUQUEN BS AS
2392-636769

cooperativa eléctrica limitada de González Moreno
calle san Martín número 167

2302 19746 y 2301 996186

"Logística El Limite"
Uruguay 789 Gonzalez moreno

Durante su intervención la ministra advirtió cómo “seis décadas de desarrollismo y extractivismo” no han traído beneficios reales a las comunidades.

“Más de seis décadas de desarrollismo no nos trajeron el beneficio de las comunidades ni el respeto por el derecho de la naturaleza. (...) El PIB no internaliza los costos sociales y ecológicos del extractivismo: el modelo extractivista es el que ha generado la crisis climática global”, advirtió la funcionaria, según la citan en El Heraldo.

En su intervención también señaló que “el IPCC (Grupo Intergubernamental de Expertos sobre el Cambio Climático) dice que los fenómenos climáticos van a ser cada vez más extremos, y la muestra es que vamos en una segunda Niña consecutiva y el Ideam dice que es posible una tercera”.

La ministra Vélez también advirtió cómo “nuestras economías nacionales han dependido de la exportación de materias primas y no hemos podido generar encadenamientos que nos permitan desarrollar industrialización: somos un país pobre en industrialización, y en los países desarrollados el PIB viene de la industrialización y el conocimiento, por eso queremos romper ese modelo”.

Finalmente, señaló que la transición energética tiene que darse con las industrias y **Ecopetrol** trabajando de la mano, advirtiendo, además, que el futuro de la petrolera estatal debe ser “verde”.

“Queremos que las industrias puedan convertirse en industrias verdes, queremos que **Ecopetrol** se convierta en el principal propulsor de estas industrias nuevas, queremos que **Ecopetrol** sea más verde, que esa iguana que la representa se convierta en su matriz energética mayoritaria”, dijo la ministra Vélez.

Durante el debate también intervino el presidente de la Asociación Colombiana del Petróleo (ACP), Francisco José Lloreda, que le pidió a la ministra Vélez ‘ponerse la camiseta’ del sector.

“Usted es nuestra ministra, la ministra de Minas y Energía, toda la industria espera de usted que defienda y se ponga la camiseta para hacer la transición que se requiere, incluso, para hacer una lucha efectiva contra el cambio climático”, dijo Lloreda, según lo citan en Semana.

Por su parte la representante de Cambio Radical, Sandra Ramírez, le pidió a la ministra Vélez tener cuidado con sus declaraciones para que estas no generen “un gran pánico en la población”.

“Hay que prestarle un poquito de atención a las declaraciones que usted da y es que generan mucho pánico en la población colombiana, y me refiero al colombiano de a pie”, fueron las palabras de la representante Ramírez.

Así mismo, la representante Ramírez cuestionó las respuestas de la ministra Vélez durante el debate, que provocan dudas, ya que “en las preguntas que responde en el cuestionario se ve una ministra conservadora, pero hablando es una ambientalista a ultranza, por eso le pido que haga énfasis en la seguridad energética”.

SEGUIR LEYENDO:

Paloma Valencia defendió a la ministra de Minas Irene Vélez: “Ser mujer en la política es muy difícil”

Consejo de Estado estudia admisión de demanda contra la designación de Irene Vélez como ministra de Minas

Gustavo Bolívar salió en defensa de la ministra Irene Vélez refiriéndose al escándalo de Centros Poblados

ETIQUETAS [America](#) [Argentina](#) [masradios streaming hd](#) [masradios.com](#) [mundo](#) [noticias](#) [región](#)
[streaming de radio](#)

Compartir [Facebook](#) [Twitter](#) [G+](#) [P](#) [Me gusta 0](#) [Tweet](#)



Agromeridiano s.a

agromeridiano@gmail.com

teléfonos: 496197 - 496425

Ruta 70 y acceso a Gonzalez Moreno



El Clima en González Moreno y zona

SAN MAURICIO

Cielo Claro

☀️ 🌙 20.2 °C ≈ 20.2°
≈ 20.2°

🌧️ 19% 🌬️ 3.3kmh 🌫️ 0%

JUE	VIE	SÁB	DOM	LUN
26°	22°	24°	17°	8°



La respuesta de Jonás Gutiérrez cuando le preguntaron sobre la acusación de infidelidad que recibió de Alejandra Maglietti

Grito de Independencia en el Zócalo: cuáles son las alternativas viales para transitar



Sistema de Noticias +R

Artículo relacionados Más del autor



La foto con la que Víctor Trujillo se burló de la supuesta alianza de Alito Moreno con AMLO



Esta es la razón por la que César Gaviria no estuvo en la reunión entre los liberales y Petro en la Casa de Nariño



Recaudación tributaria en el Perú crecería 10.2% este año impulsada por demanda interna



SOBRE NOSOTROS



Titular y Responsable del contenido:
Hector Luis Trucco
Teléfono: 011-5836-7152

Contáctanos: htrucco@hotmail.com

